

わたしたち、
二十歳になりました♡



特集

P2 かがやく未来へ 二十歳のつどい

猪名川町公式
ホームページ



TOPICS

- P 6 参画と協働とは？まちづくり大学で学ぶ。
- P 7 広報いながわ特派員募集
- P 8 ぶらりいながわ SUMI TERRACE（スミテラス）
- P22 特派員報告 猪名川の自然を満喫！北田原マス釣り場
- P24 瞬トキメキ 西楽 結さん

町の人口

総人口	29,570 人	(- 9)
男	14,116 人	(- 9)
女	15,454 人	(± 0)
世帯数	12,571 世帯	(+ 5)
※令和5年1月1日現在、() は前月比		



自らが作る式典

二十歳のつどいは、公募により選ばれた同式典対象者による実行委員が主体となり、企画から運営まで、自ら考え、思い出に残る式典を作りあげました。

令和4年4月に成年年齢が20歳から18歳に引き下げられました。これに伴い、町は成人を祝う式典のあり方を検討し、これまでと同様に二十歳という人生の節目の年に新たな門出をお祝いすることとしました。

今年度の実行委員会では、式典の名称をこれまでの「成人式」から「二十歳のつどい」に変更することを決めました。

令和5年1月9日、「猪名川町二十歳のつどい」を文化体育館で行いました。今号では、式当日の様子や晴れの日を迎えた皆さんの想いを紹介します。

▽問合せ 青少年育成室
(☎ 767-6236)

成人式から「二十歳のつどい」へ

かがやく未来へ 二十歳のつどい

猪名川町
二十歳のつどい対象者

対象年代▶平成14年度生まれ
対象者数▶320人
出席者数▶281人 (88%)



これからの

式典後のお楽しみ♪

式典が行われた後、文化体育館前において、フォトブースの設置やマルシェが開催され、参加者は写真撮影など、晴れやかな一日を思い思いに楽しみました。

※令和4年度住民提案型まちづくり事業の採択事業のひとつとして、NPO法人いながわリンクが実施

式典の様子および
映像は町 HP



平成26年度の子ども
議会で、「子ども議員」
として活躍した
2人を発見!
(同年9月号
広報掲載)



猪名川町長
岡本 信司

えられた皆さん、おめでとうございます。

複雑で予測困難な時代であります。ですが、皆さんには大きな志を持ち、前を向いて何事にもチャレンジしていただきたいと思っています。若い行動力が、やりたいこと、なりたい自分を思い描き、未来に向けて歩みを進める原動力になると期待しています。

猪名川町では、町民の皆さんのが安全で安心して暮らせるまちづくりを目指しています。赤ちゃんから高齢者まで、すべての世代の誰も取り残さない優しいまちづくりを実現するためには、皆さんの若い力と行動力が必要です。ぜひお力添えをいただきま

すよう、お願い申しあげます。

二十歳の皆さんへ

『三十歳のつどい』～実行委員の想い～

一度だけの

実行委員長
いまなか はるか
今仲 晴香さん

- ①「新しいことにはなんでも挑戦してみよう」という自身の目標があり、実行委員に応募しました。
 - ②今まで出会った憧れの先生のような「教員」を目指しています！

副実行委員長
すえなが や や か
末長 弥也加さん

①今までの20年間の節目としての式典に携わることで、また新たに成長できるのではないかとの思いで、応募しました。

②子どもと携われるような職業につきたいと思っています。



- ①実行委員になったきっかけ
- ②これからの夢

副実行委員長
しんめん はるか
新免 悠さん

①人生で一度しかない行事の
ひとつで、参加するなら企画
から考えてみたいとの
思いで挑戦しました！

②人の心に寄り添えるよう
な「看護師」になりた
いです！

意見をまとめていくことが難しかつたです。

それでも、「二十歳のつどい」に名称が変わつて初めての式を3人で成功させたいという想いで取り組んできました。式に参加した多くの友だちに「来てよかつた」と、この日が良い思い出として心に残つてもらえたらいいなと思っています。

二十歳のつどいを終えて

今回、実行委員として取り組み、私たちだけではなく、たくさんの方々と協力しながら作りあげ、式を無事に成功することができた良かつたです。

これまでたくさんの愛情をもつて育ててくれた家族をはじめ、先生や友だちなど、今まで出会つてきた多くの人に改めて感謝の気持ちでいっぱいになりました。

「口口ナ禍で、人と会うことが難しくなったからこそ、久しぶりに再会できた友だちの大切さを改めて実感することもできました。今まで出会った人、これから出会う人、すべての出会いに意味があると思うので、その一瞬一瞬を大切にしていこうと思います。

正直、まだ、二十歳で「大人」になつたという実感はありません。これからまた色々な経験を重ね、責任や信念を持つて行動できる大人になりたいと思います。



実行委員として取り組んで